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こんにちは。 

今日は、前々
ま え ま え

から写真屋
し ゃ し ん や

さんと約束
や く そ く

をしていた日でした。卒業
そつぎょう

アルバ

ムに載
の

せる写真を撮
と

ってもらう日でした。校長室
こ うち ょ う しつ

ではなく外で

撮ってもらいたかったので、いい場所を探
さが

していました。

結局
けっきょ く

、写真屋さんが「ここが三咲小らしくていいと思いま

す。」とアドバイスしてくれた場所で撮ってもらいました。完成
かんせい

が楽しみです。 

卒業
そつぎょう

へのカウントダウンが始まっている６年生との「校

長室ランチ」が、今日から始まりました。毎日７～８人ず

つと一緒
い っ し ょ

に給食を食べます。初日
し ょ に ち

の今日は、１組の６

人と緊張
きんちょう

しながらも楽しいランチタイムを過
す

ごしました。 

放課後
ほ う か ご

、今週
こんしゅう

末
まつ

に迫
せま

った駅伝
えきでん

大会
たいかい

の試走
し そ う

に登録
と う ろ く

メンバーとともに

運動
う ん ど う

公園
こ う え ん

に行ってきました。実際
じ っ さ い

に駅伝大会で使うコース

を走りました。地面
じ め ん

が土でなかったり、アップダウンがあった

り、急
きゅう

なカーブがあったりして、校庭とは全
まった

く違
ちが

う環境
かんきょう

で練習

することができました。ちなみに私は、荷物番
に も つ ば ん

をしていました。 

 

 

 

 


